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中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十五屆執委會第五次會議紀錄 

 

日期 : 二零一九年九月二十日(星期五)  

時間 : 晚上七時十五分 

 

出席者：  

家長委員  

                                                                                        

     教師委員  

梁嘉茵 (主席/ 義工團團長)                                             葉天佑校長          

鄧秉賢 (副主席/ 義工團副團長/黃組義工副組長)      楊寶儀 (副主席)  

陳純純 (司庫/ 綠組義工組長)      陳蕙瑜 (稽核)  

蘇兆婷 (文書/ 黃組義工組長)      邱曉嵐 (文書)  

楊文龍 (宣傳/ 藍組義工組長)      蘇玉鳳 (宣傳)  

婁雅婷 (文娛聯誼/ 綠組義工副組長)      鄧樹仁副校長 (文娛聯誼)  

梁潔玉 (康樂/ 藍組義工副組長)      黃家文 (康樂)  

黃麗群 (總務/ 紫組義工組長)  

劉    琼 (候補執委(康樂)/ 紫組義工副組長) 

    蘇美琪 (總務)  

 

  

 

列席者：周子臻老師、陳卓賢老師、梁家燕老師、符文霖老師、陳秀娟老師、吳維謙社工  

    葉佩珊家長、卓敏琪家長 

缺席者：蘇玉鳳老師、邱曉嵐老師 

 

附件一：2018至2019第五次財務報告（截至2019年9月20日） 

附件二：家長義工組重組方案 

附件三：2019至2020家長教師會親子旅行建議 

 

 

1. 議程： 

1.1  通過上次會議紀錄 

楊寶儀老師更正上次出席者遺漏了鄧秉賢家長和蘇兆婷家長。 

蘇兆婷家長動議，楊文龍家長和議，無人反對，一致通過。 

 

2.  報告事項 

2.1 校長報告 

校長報告去年文憑試成績，由聯招首輪入學率首達六成（當中包括學士、副學士或

者文憑課程）乃是以往九年裡最佳表現的成績。學校鼓勵學生多元發展，學校除了

加強學術的教育外，也會著重學生的多元化智能發展和品德培育。 
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就近期學校政治氣氛，葉校長重申學校保持一貫中立、和諧包容的態度及期盼回復

平靜的一日。學生論壇或學校早會等活動皆保持自由，並積極而有效地與學生以和

平理性的態度溝通。葉校長表示學校九月初有二百多名學生參與罷課及叫口號等情

況。另外，亦有舊生在校門外和平地組成人鏈。直至九月第三個星期為止，有家長

信同意而正式罷課的學生只有兩名，情況較葵青區的其他學校理想。葉校長提醒同

學要好好裝備自己，尊重他人和接納不同意見。 

 

列席家長葉佩珊家長分享， 送中一兒子上學的第一天，情況比較混亂，但全完的

師兄師姐能為師弟師妹提供協助和鼓勵。另外，葉佩珊家長欣賞葉校長和老師們抱

持包容的態度，尊重不同意見的表達。 

 

梁嘉茵主席表示，呼籲家長們應多與子女溝通，她亦讚揚全完的師兄師姐們均很愛

護低年班的學生，請新生家長們放心。 

 

2.2  社工報告 

由吳維謙社工報告，本年度有冼月圓女士、岑嘉怡女士及吳維謙先生擔任學校社工

的工作。週三及五由吳維謙先生當值， 週二及四由岑嘉怡女士當值，週一至週四

由冼月圓女士當值。在10月25日(五)晚上設有中一家長茶聚，內容時間待訂，詳情

將稍後通過電子通告發佈。 

 

2.3  財政報告  

由陳純純家長報告，本期有六項行政開支，包括畢業禮花籃、品得獎書券、會訊印

刷費、水晶玻璃紀念座、敬師獻禮及文件夾。截至目前為止本期盈餘為HK$ 

76,278.66元。 

 

梁潔玉家長動議，楊寶儀老師和議，無人反對，一致通過。 

 

2.4 品德獎勵計劃 

楊寶儀老師報告，品德獎勵計劃的面試程序已於6月25日完成，過程順利。感謝10

位各執委及義工幫忙，有78位同學獲得品德優異獎，1位同學獲得品德飛躍獎。 

 

2.5  家長也敬師運動 — 散學禮  

梁嘉茵主席報告，結業禮於7月8日舉行。由梁嘉茵主席代為送贈環保餐具予全校老

師及助教，以表謝意。老師均表示禮物貼心和實用。 

 

2.6 中一新生註冊日 

楊寶儀老師報告中一新生註冊日在7月12日至13日共3節完成，兩天內共有6名義工

家長回校協助。蘇美琪老師補充共有39位家長加入成為義工家長。 
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2.7  中一迎新日 

楊寶儀老師報告，中一迎新日在7月16日已順利完成，當天由梁嘉茵主席向中一家

長宣傳及介紹本會宗旨和工作內容。然後由5名執委義工家長進入課室協助回答家

長提問。 

 

梁嘉茵主席提出家教會執委進入課室解答家長問題的安排作用不大，因為家長的問

題多圍繞電子通告的操作， 故提議在禮堂設攤位接受家長有關本會之咨詢。楊寶

儀老師表示稍後再跟進。  

 

2.8 50週年校慶綜合匯演 

由梁嘉茵主席報告，7月13日下午的綜合匯演順利完成，特別鳴謝師施德勵家長， 

以及家教會前主席們參與是次演出。 

 

鄧秉賢副主席報告同日晚上舉行黃偉耀校長、梁許寶珠副校長及陳麗芬老師的歡送

會。約有 60名家長和老師們參與，場面溫馨。特別鳴謝陳純純家長安排食物，令

歡送會更加圓滿順利進行。 

 

陳純純家長提出，是次綜合匯演只有義工家長團收到邀請，即使有家長想參與但也

未能及時收到相關訊息而錯失良機。故建議下次再有類似的大型表演時，可以全面

邀請所有家長參與。葉校長回應下次會有更全面的邀請，避免類似情況發生。 

 

2.9 家庭與學校合作活動資助 

楊寶儀老師報告，已向家庭與學校計劃申請資助。本年度除了申請經常撥款

HK$5,633元以外，亦申請兩項目活動共經費HK$20,000元，結果尚待批核。 

 

2.10 有關新校服公司事宜 

楊寶儀老師報告，經招標後決定採用維多利亞校服公司。八月底校方接到家長反映

對新校服商的校服意見，家長意見由訓導主任郭智峰老師及周慧珍老師聯同梁嘉茵

主席及梁潔玉家長跟進，發現問題主要在女生校服裙車工布幅不同。 經過與維多

利亞校服公司溝通後，校服公司承諾新一批校服會依照舊有設計製造，但現有的一

批校長將不獲退款，亦不接受修改要求。於是，校方提出向舊校服公司亞洲校服購

買校裙現貨，以供已購買新校裙的家長作更換之用。 

梁嘉茵主席補充，暑假期間收到八位中三至中五女生家長提出新夏季校裙出現問

題，後來他們已經自行解決。梁嘉茵主席提出，冬季校服出貨前可製作樣版供學校

檢閱，避免同類事件發生。 
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3. 討論事項 

3.1 2019-21年度家長校董選舉  

2019-21年度家長校董選舉已於9月18日截止，感謝鄧秉賢和梁潔玉家長參加。9月25

日將會派發選舉通告及選票，10月2日進行投票，同日下午四時進行點票，感謝梁

嘉茵主席協助監票工作。  

 

3.2 家長義工團重組 

蘇美琪老師報告，義工家長將作重組。中一新加入的39位義工家長為一組，並將原

組升班。該組組長分別是蘇兆婷家長和劉琼家長，而主席梁嘉茵及副主席鄧秉賢亦

會入組。稍後校方將在電子通告中發放問卷， 確認現有義工家長是否想繼續留在義

工組及履行義務。蘇美琪老師報告，將根據問卷調查回應再決定其他級別是否一級

一組。現有組別將會由主席解散。建議組長們多留意及邀請有潛能或活躍的家長代

表協助團隊運作。蘇美琪老師表示，以同級同組的方式分組，相信能增強組員之間

的聯繫及鞏固義工團隊精神。 

 

3.3  中一家長分享會  

蘇美琪老師報告，中一家長分享會定於10月4日晚上七時至八時進行，請執委義工

提前十五分鐘到禮堂協助。已報名參加家長共有52位，62位待覆。當日會首先介紹

家教會的宗旨及工作內容。然後由兩名學生，分別是何證道同學及李芷嫣同學分

享。最後，中一家長將按班分為四組，由執位家長帶組、分享及協助解答中一家長

的疑問。請各組長呼籲義工回校協助。負責協助購買小食及飲料稍後於群組內商

議。 

 

3.4  第二十六屆週年會員大會  

楊寶儀老師報告第二十六屆週年會員大會定於11月9日下午2時舉行。當天大會司儀

為蘇玉鳳老師及楊文龍家長。主席提醒各義工組長須向各家長義工發出邀請及呼籲

家長義工出席會員大會，各組長及副組長須提前三十分鐘到達禮堂，請各組長呼籲

家長義工回校領取獎狀。 

  

3.5 午膳供應商監察及會晤學生會代表  

楊寶儀老師報告由於本學期剛剛開始，學生會尚未正式上任， 會晤時間將稍後公

佈。 

 

3.6  親子旅行  

黃家文老師報告親子旅行將於12月5日舉行，本年有3個地點供選擇： 

（一）大埔農場、朗屏葡萄園及沙田乳鴿餐（建議每位收費HK$140） 

（二）朗屏及大澳市集遊與及東涌（建議每位收費HK$100） 

（三）馬灣挪亞方舟自助餐及全館套票（建議每位收費HK$270） 

經會議商討後，以大多數票（12票）通過第一選擇。另外，會議上亦通過本年人數

上限為120人。  
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由於有家長表示龍華酒店乳鴿質素一般，黃家文老師表示用餐地點可以更改， 費

用可能隨之而有輕微調整。預算11月初通過電子通告邀請家長參加。 

 

3.7 商議本會是否重新加入葵青區家教會 

梁嘉茵主席報告，上次會議中梁許寶珠副校長提及當年離開葵青家教會的原因是本

會的理念與葵青區家教會不同，並且所得到的資訊作用不大等。 

 

楊寶儀老師指出2013年及2015年家教會有關該項決定的會議紀錄，並表示若本屆家

教會決定再次加入葵青家教會，需派代表開會承擔義務。鄧秉賢副主席曾兩次參與

葵青家教會議，他表示無論是會員或學生也可以參與葵青家教會會議，不一定要成

為會員。鄧秉賢副主席提出他可以先向葵青家教會索取有關資料以供本會考慮加入

與否。下次開會時將進一步討論本議題。 

 

4.  其他事項 

   無 

 

5.  列席家長發言 

 沒有列席家長發言 

 

6.  下次開會日期 

11 月 22 日， 晚上七時正，地點為全完中學教員休息室。 

 

7.        會議於晚上 9 時 09 分結束。 

 

                                                                                             主席：梁嘉茵 

                         文書：蘇兆婷 

日期：二零一九年十一月二十日  


